

En las redes



@nicopaut. Hay que remontarse a marzo de 2023, cuando se rechazó la reforma tributaria, para ver al ministro de Hacienda tan desencajado. El Imacec de 0% en septiembre caló hondo. No se llegará al 2,6% de crecimiento en 2024, objetivo que Mario Marcel defendió hasta hoy, pero no pudo más.



@rodrigodavidq. Ya basta. Qué tiene que ver el Canciller o Ministro Hacienda o Ministro de Bienes Nacionales, con Monsalve? Exigimos más inteligencia y sentido común en la oposición!



@laVcolumna. Ya que estamos en época de "sincerididos", sería bueno saber toda la verdad para que Marcela Cubillos no cargue sola con el muerto.



@DMatamala. Los discursos repletos de violencia verbal y agresividad, que tanto éxito tienen en las barras bravas de las redes sociales, no funcionaron para ganar elecciones. Eso es una gran noticia y una lección para anotar: la gente premió la buena gestión y el combate a la corrupción, no la confrontación.